
１，２年生集会 ～どんな穂積中にしていきたいか～ 

 

先週、３年生の生徒が穂積中学校を卒業しました。そして、今日は１，２年生集会が行われま

した。１，２年生の生徒は卒業式に出席できていないため、卒業式の様子がわかる動画を見た

り、代表として出席した生徒の話を聞いたりしました。その後、「穂積中学校を今後どんな学校

にしていきたいか」というテーマで話し合いを行いました。多くの生徒が挙手をして、たくさんの

生徒がいる前でも堂々と自分の意見を話していました。どの生徒も「こんな学校にしたい」とい

う思いが込められた意見ばかりでした。 

最後には、瑞穂市教育委員会表彰を行いました。学校だけでなく、様々な方面で活躍した１

２名の生徒が表彰されました。 


